
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0099/2017 

öffentlich 
 

 

Titel: zum Sportplatz Kupfermühle 
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion BfS Datum: 01.09.2017 

Bearbeiter: Haack, Thomas   

 

Einreicher: Herr Haack   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Entspricht es den Tatsachen, dass bestimmte Stellen in Schwerin die Planungen für 
das Sportzentrum Kupfermühle als „zu pompös“ einschätzen? 

2. Wenn es den Tatsachen entspricht würde uns interessieren welche Stellen es sind? 
3. Was beabsichtigt die Verwaltung dagegen zu unternehmen? 

 
 
 
Begründung: Nach vielen Jahren ist es der Bürgerschaft und der Verwaltung endlich 
gelungen das es beim Sportstättenbau in unserer Stadt voran geht. Wenn auch immer noch 
viel zu langsam. Durch die entsprechenden Fachausschüsse und die Fraktionen wurde 
überprüft was im neuen Sportzentrum alles angesiedelt werden soll. Auch der damalige 
Sportminister der Landes MV Herr Caiffier sprach sich z. B. für die unbedingte Errichtung 
einer Sechsbahnenanlage aus. Sollte jetzt von Schwerin wieder Sand ins Getriebe geworfen 
werden ist dieses Verhalten nicht zu tolerieren! 
 
 
 
 
 
Thomas Haack 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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